



18 Korneuburg-Umgebung

Woche 47/2012 **NÖN**

600 Euro und Kunstwerk für Behinderte

Spendenerfolg | Malaktion sorgte für Freude bei der Behindertenhilfe

LANGENZERSDORF | Spendenerfolg von Josef Zinsberger: Er übergab 600 Euro an das Behindertenwohnhaus Langenzersdorf.

Im Rahmen der Tage der offenen Ateliers konnte der Langenzersdorfer Künstler viele Besucher begrüßen, die nicht nur seine und die Bilder der „Behindertenkünstlergruppe 2105“ bewundern konnten, sondern auch selbst für den guten Zweck zum Pinsel griffen.

Dieses Jahr wurde in seiner Galerie ein Bild für das Behindertenwohnhaus Langenzersdorf gemalt und auch Spenden gesammelt. Das Kunstwerk und auch die Spendenbox wurden letzte Woche an den Präsidenten der Behindertenhilfe des Bezirk Korneuburg, Fritz Schuster, unter Beisein der Bewohner des Wohnhauses überreicht. Auch das Bild wurde zur weiteren Verwendung/Vermarktung an Schuster übergeben.



Fritz Schuster bedankte sich im Beisein der Anvertrauten im Namen der Behindertenhilfe, speziell aber im Namen des Behindertenwohnhauses für die Spendenaktion bei Josef Zinsberger.

Foto: Privat